



## 東台福浦小学校

### 地域の「よさ」の体験活動 サマースクールと水泳指導、親子ふれあい清掃

夏休みになると4日間のサマースクールがあります。

午前8時45分からの学習相談では、前期の復習や休み中に取り組む課題などの相談ができます。10時からは、上・下学年に分かれて体験講座があります。4~6年生は、ステンドグラスの万華鏡作りと手作り電気実験、1~3年生は、水泳教室の実施です。講師は、地域のボランティアの方です。

昨年度の講座では、絵手紙教室を実施しました。すてきな「マイはがき」が出来上がりいました。



水泳教室は、1~3年生の「もっと泳げようになりたい。」という児童が集まります。町の体育協会水泳部の方の協力を得て、先生方と行います。専門的なコツを上手に児童に伝えてくださるので、2日間の教室の終了には上達が実感できます。

8月30日(土)に「親子ふれあい清掃」を実施します。休業明けを

気持ちよく迎えられるように、校舎内外を掃除します。

まちづくりボランティア・地域・保護者の方々の協力を得て、側溝の砂あげ、枝の剪定や教室の掃除をします。

皆さんのおかげで、9月の始業には気持ちよく児童が登校できます。

なお、毎年ふれあい清掃の人手が足りませんので、ご協力いただける方は、午前9時までに学校にご集合ください。道具は用意いたしますが、のこぎり・はさみなどをご持参くださいと助かります。



## 湯河原中学校

### 部活動 夏の大会・コンクールに向けて

本校では、吹奏楽部・美術部・科学部・写真パソコン部の文化部と、野球部・男女バスケット部・男女バレー部・卓球部・剣道部・アーチェリー部・ソフトボール部・陸上部・男女ソフトテニス部・サッカー部の運動部が日々活動しています。

7月中旬から3年生最後のコンクール・大会が始まりました。

それに先立ち、7月4日に生徒会の主催による「部活動壮行会」が行われ、各部の部長が、大会への意気込みと熱い思いを述べました。そして、代表生徒による選手

の誓い「僕たち私たちは、日ごろの練習の成果を存分に発揮し、仲間を信じ、一人一人の目標に向かって、新生湯中の精神を胸に戦うことを誓います。」ということばに、全校生徒から大きな拍手が送られました。仲間とともに苦しい練習を乗り越えてきました。湯河原中学校の代表生徒として、3年生を中心に活躍してくれることを期待しています。応援をよろしくお願ひします。

さて、今年度から地区中学校総合体育大会が足柄下郡と小田原市の中学校の合同開催

となりました。郡・市大会で上位に勝ち残ったチームが県西大会に出場し、県大会、関東大会、全国大会に進んでいきます。大会の結果については、学校だよりなどでご報告していきたいと思います。

